



¿Por qué recurrir a un broker para contratar embarcaciones? **Siempre la mejor tripulación**

Al alquilar una embarcación, es importante plantearse por qué hacerlo con un broker en lugar de hacerlo uno mismo.

¿Por qué?

El objetivo principal de una compañía que se dedica al alquiler de barcos es ofrecer todas las opciones del mercado disponibles para su solicitud, preferencias y necesidades. Esta búsqueda y asesoramiento serán siempre sin ningún coste extra para usted. Las compañías sólidas y serias como The Yûgen Group presentarán una propuesta y comentarios acerca de cuál es la mejor opción según el precio, la ruta, la tripulación, el tipo de barco y, por supuesto, nuestra experiencia. También le ayudaremos a tomar una decisión basada en un factor tan importante como el país y la bandera de cada barco en función de las aguas donde navegarán. Esto puede afectar al precio (IVA) o los puertos de embarque y desembarque.

Contáctenos para obtener una respuesta inmediata. Buscaremos la disponibilidad de las embarcaciones, tripulaciones, ventajas de cada barco y un servicio integral desde que salgas de casa.

El objetivo principal de nuestra compañía es que desconecte y tenga una experiencia única en su chárter, de forma que repita o nos recomiende a otros familiares y amigos. De esta manera, podremos seguir ofreciendo un servicio único a todos nuestros clientes.

¿A quién estamos dirigidos?

The Yûgen Group está dirigido a todas aquellas personas a las que les guste el mar y que necesiten un aliado meticuloso y dedicado en quien delegar sus estancias en barco. Nos gusta trabajar para personas que alquilan por primera vez un barco, para los que repiten y quieren seguir preparando nuevas rutas y para los propietarios de los barcos.

Las ventajas de usar un broker o intermediario no pueden compararse a hacerlo uno mismo. Gracias a nuestra red y a nuestra base de datos, tenemos acceso en un solo clic a lo que le podría llevar a usted días y cientos de correos electrónicos. Además, tenemos acceso directo a los perfiles de la tripulación y a sus calendarios de disponibilidad.

Además, en The Yûgen Group contamos con muchos años de experiencia, por lo que mantenemos relaciones sólidas con muchas personas del sector y contamos con una excelente reputación entre los capitanes, agentes centrales y propietarios. Esto es especialmente importante a la hora de alquilar embarcaciones con otras banderas, en otros países o con tripulaciones de distintas nacionalidades. Le orientaremos de la forma más objetiva en cuanto a normativas locales, a las mejores zonas de navegación y a las idiosincrasias locales.

¿Cuáles son las mejores regiones para el alquiler de barcos?

Cada temporada del año y según donde esté, siempre tendremos un yate o embarcación de lujo preparados para usted.

La época más popular y recomendable para alquilar barcos de mayo a octubre es el mediterráneo; por ejemplo:

- Baleares y Costa Brava en España
- Costa Azul: Mónaco, St. Tropez y Cap d'Antibes
- Italia: Islas Eolias, costa Amalfitana y Riviera italiana en general
- · Córcega y Cerdeña
- Goletas y embarcaciones de lujo en Grecia y Turquía
- Croacia y Montenegro

En la época de meses fríos en Europa, recomendamos siempre ir a las islas del Caribe, incluidas Bahamas y St. Barth.

Si tiene tiempo, recomendamos, como una experiencia única en la vida, visitar las Islas Galápagos, la Antártica, los mares asiáticos y el Pacífico sur.

También ofrecemos vuelos chárter para grupos y eventos en cualquier lugar del mundo, incluida la tramitación de los permisos y autorizaciones necesarias.